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أشاد بنجاحات مكتب )اليمنية( بحضرموت خلال النصف الأول من 2012

الكابتن العلواني: اليمنية بدأت تتعافى مما ألمّ بها من آثار الأزمة السياسية

متابعات إخبارية

❊ المكلا / مجدي بازياد:
اطلع رئيس مجلس إدارة شركة الخطوط الجوية اليمنية 
الكابتن أحمد مسعود العلواني على نشاط مكتب اليمنية 
، والتقى أمس في اجتماع موسع قيادة  منطقة حضرموت 

وموظفي اليمنية بالمكلا .
وفي اللقاء الذي حضره نائب المدير العام للشئون التجارية 
محسن علي حيدرة قدم رئيس مجلس إدارة الشركة اليمنية 
للخطوط الجوية الكابتن أحمد العلواني شرحا حول أوضاع 
الشركة الحالية والصعوبات التي تحاول الشركة تجاوزها في 
سبيل تحسين أوضاع العمال وتطوير العمل فيها مؤكداً أن 
الشركة بدأت تتعافى مما ألم بها من آثار الأزمة التي شهدتها 
اليمن في العام 2011م وأثرت على قطاع الطيران اليمني 
بشكل كبير بعد أن أحجم الكثير من زوار اليمن عن السفر 
إليها الأمر الذي كلف اليمنية خسائر كبيرة ، مؤكداً أن المرحلة 
الحالية هي مرحلة تصحيح وتغيير وإعادة هيكلة لكثير من 
أخطاء المرحلة السابقة ، مبيناً أن اليمنية بصدد رفد أسطولها 

الجوي بعدد من الطائرات الحديثة من نوع إيرباص 320 مطلع 
العام 2014م.

منطقة  قيادة وموظفي  بجهود  العلواني  الكابتن  وأشاد 
حضرموت في رفع مبيعات اليمنية في النصف الأول من العام 
الجاري 2012م ، مؤكداً أن اليمنية تعتبر منطقة حضرموت رافداً 
مهماً ، مضيفاً أن الشركة تسعى إلى تحسين ظروف الموظفين 

و ذلك لن يتأتى إلا بتعاون الجميع .
وحث العلواني على مضاعفة الجهود للارتقاء بأوضاع الشركة 
لتصل إلى موقعها المتميز والطبيعي باعتبارها من أعرق شركات 
الطيران على مستوى المنطقة العربية ، مبدياً استعداد قيادة 
الشركة للاستماع لكل الآراء التي من شأنها الارتقاء بمستوى 

العمل بما يهدف إلى إصلاح أوضاع الشركة.
بدوره رحب الأخ فؤاد سعيد الصوري مدير مكتب الخطوط 
الجوية اليمنية منطقة حضرموت بزيارة رئيس مجلس الإدارة 
الكابتن أحمد العلواني إلى المكلا للاطلاع على أبرز  نجاحات 
وهموم مكتب اليمنية منطقة حضرموت خلال النصف الأول من 

العام الجاري 2012م ، مؤكداً أن هذه الزيارة ستضع الخطوط 
العريضة لعلاقة متميزة خلال الفترة القادمة في ظل إشادة 
ورضا الكابتن العلواني وقيادة الخطوط الجوية اليمنية بما 
حققه مكتب حضرموت من نجاحات رغم الأزمة التي مرت بها 
البلاد في العام 2011م ، مبيناً أن هذه الزيارة تاتي في ظل 
اهتمام الإدارة العامة للخطوط الجوية اليمنية بصنعاء بمنطقة 
حضرموت كونها تعد المنطقة الثالثة بعد صنعاء وعدن ، منوها 
أن المنطقة شهدت في العام 2012م ازدي��اداً في الركاب 
وتشغيل رحلات إضافية حيث حققت ارتفاعاً في نسبة مبيعاتها 

خلال النصف الأول من العام الجاري.
وأفسح المجال بعد ذلك لموظفي مكتب اليمنية بالمكلا 
لطرح أبرز مشكلاتهم وهمومهم ومنها ضرورة مساواتهم 
مع زملائهم في صنعاء وعدن فيما يخص الحوافز والمكافآت ، 
وضرورة تفعيل التدريب والتأهيل لكوادر المكتب ، وتم الاتفاق 
على رفع تقرير باحتياجات المكتب لتطويره وتحسين أدائه خلال 

الفترة القادمة.

محافظ الحديدة يؤكد على أهمية إصلاح قطاع الصرف 
الصحي ويلتقي ممثل مؤسسة البصر الخيرية

❊ الحديدة/ احمد كنفاني:
اكرم  الحديدة  محافظ  التقى 
ظهر  مكتبه  في  عطية  عبدالله 
البصر  مؤسسة  ممثل  أم��س 
بن  محمد  العالمية  الخيرية 
خلال  وج��رى  الحميري،  حسين 
اللقاء مناقشة مراحل اعداد وتنفيذ 
مخيم العون الطبي المجاني الذي 
ستنفذه المؤسسة في المحافظة 
9 سبتمبر   �  3 الفترة من  خلال 
الجاري بتمويل من مؤسسة نور 

دبي الخيرية.
وأشاد المحافظ عطية بالدعم 
والجهود التي تبذلها وتقدمها 
مؤسسة البصر الخيرية واسهامها 
المحتاجين  خدمة  في  الفاعل 
خلال  من  المجتمع  شرائح  من 
مخيمات  م��ن  ع��ددا  تنظيمها 
العيون لمكافحة العمى في مركز 
المحافظة والمحافظات الاخرى، 
بالمؤسسة  الترحيب  وج���دد 

والمنتسبين إليها.
وأكد تقديم كافة التسهيلات 
في  للمؤسسة  الكافي  والدعم 
ووجه  الخيري  نشاطها  تنفيذ 
الصحة  مكتب  في  المسؤولين 
ذات  والجهات  والسكان  العامة 
العلاقة في المحافظة بالتعاون 
على  القائمين  م��ع  والتنسيق 
المؤسسة لانجاح فعاليات المخيم 
وتحقيق الاه��داف المرجوة من 

اقامته.
ممثل  استعرض  جانبه  م��ن 
المؤسسة مراحل الاعداد للمخيم 
الذي تم تدشينه في مستشفى 
ويعد  أم��س  ص��ب��اح  السلخانة 
الخمسين على مستوى الجمهورية 
محافظة  مستوى  على  والثالث 

تقديم  ويستهدف  ال��ح��دي��دة 
خدماته ل�خمسة آلاف حالة واجراء 
400 عملية جراحية مجانية وصرف 
العلاجات والنظارات للحالات التي 

بحاجة اليها.
وعلى صعيد آخر ناقش اجتماع 
عقد أمس برئاسة المحافظ أكرم 
عبدالله عطية القضايا المتعلقة 
بتنفيذ الخطة الاسعافية لتحسين 
وضع قطاع الصرف الصحي في 
الوضع  من  وانتشاله  الحديدة 
المزري الذي وصل اليه من الطفح 
المستمر لعدد من المناهل في 

بعض مناطق المدينة.
واستعرض الاجتماع المشاريع 
التي يجب تنفيذها في المحافظة 
ومنها مشروع منظومة التجفيف 
الاشغال  مشروع  سيقوم  ال��ذي 
بتمويله بمبلغ 350 مليون دولار 
المحلي  المجلس  يتحمل  حيث 
للمياه  المحلية  والمؤسسة 
والصرف الصحي في المحافظة 
مبلغ 20 مليون ريال والاس��راع 

في تنفيذه.
حضره  ال��ذي  الاجتماع  وأق��ر 
لمحافظة  المساعد  ال��وك��ي��ل 
الجحماء  ناصر  حيدرة  الحديدة 
التخطيط  ل��ج��ن��ة  وم���س���ؤول 
ابراهيم  بالمجلس  والمالية 
المعمري البدء في تنفيذ الخطة 
الاسعافية وما جاء فيها والموافقة 
ع��ل��ى ش���راء 3 م��ع��دات شفط 
خاصة بالصرف الصحي وسرعة 
توفيرها واستخدامها في الاحياء 
الطفح  تشهد  التي  والمناطق 
المستمر للمجاري ومتابعة مكتب 
المالية لتوفير المبالغ المطلوبة 

لشرائها. 

❊ كيف تقيمون التعاون بين اليمن والجزائر في شتى 
الجوانب؟

❊ ❊ بداية أشكر صحيفة الرابع عشر من أكتوبر على 
اتاحتها الفرصة لنا لكي نطل عبرها الى قرائها الأعزاء.. 
ومن خلال اطلاعي على التعاون الساري بين البلدين 
الكبير  الدعم  الشقيقين أجده يرتكز في مجمله على 
واللامحدود الذي تقدمه الجزائر لطلابنا للدراسة في 
مختلف التخصصات العلمية والتطبيقية والانسانية في 
جميع الولايات الجزائرية البالغ عددها 48 ولاية، ويلقون 
الرعاية من السفارة القسم القنصلي والملحقية الثقافية، 
وهنا اتقدم بالشكر للحكومة الجزائرية على ما تقدمه 
لنا وهو ما لا نجده في أي دولة أخرى، ما يدل على متانة 

العلاقات بين الدولتين الشقيقتين.
للأشقاء  بالمقابل  اليمني  الجانب  يقدم  وم��اذا   ❊

الجزائريين؟
❊ ❊ أجدها مناسبة لأطلب من دولة رئيس مجلس 
الوزراء الاستاذ محمد سالم باسندوة، ووزير التعليم العالي 
تقديم المزيد من الدعم للطلاب الجزائريين من خلال 
استقبال دفعات جديدة في التخصصات التي تتوفر لدى 
جامعاتنا الحكومية، لينضموا الى زملائهم المتواجدين 
حاليا بجامعتي صنعاء وعدن، وتسهيل مهمتهم العلمية، 
ومعاملتهم بمثل ما يعاملون به طلابنا وأفضل، وكذا 
تفعيل اللقاءات على كافة الأصعدة السياسية والتعليمية 

والثقافية لما فيه خدمة الشعبين الشقيقين.

عدم التصديق على شهادات الدكتوراه 
❊ كثر الحديث في الآونة الأخيرة عن مشاكل يعاني 
منها الطلاب اليمنيون في التصديق على شهاداتهم من 

الجانب الجزائري؟
❊ ❊ بداية يجب تصحيح الأمر، فما يعانيه بعض الطلاب 
اليمنيين خاصة الحاصلين على شهادات الدكتوراه في 
مختلف التخصصات لا يقتصر عليهم بل ينسحب على 

الطلاب من جنسيات أخرى.
❊ ما هي المشكلة التي تواجههم بالضبط؟

❊ ❊ المشكلة تتمثل في كون الجهة المسؤولة عن 
التصديق في وزارة التعليم العالي الجزائرية، تمتنع عن 
تصديق بعض شهادات الدكتوراه لليمنيين وغيرهم 
انهم  اعتبار  على  الجزائرية  الجامعات  من  والصادرة 
بحسب  دولة  شهادات  يحملون  الماجستير-  –طلاب 
معادلة شهاداتهم مع نظيرتها في الجزائر، مما لا يسمح 
لحاملها بالتسجيل في الدكتوراه مع انهم قد انهوا مرحلة 
الدكتوراه وصدرت شهاداتهم من الجامعات الجزائرية 
بإجمالي  مقارنة  قليل  وعددهم  بها..  يدرسون  التي 
الطلاب الذين تتم المصادقة على شهاداتهم من دون 

اي عوائق.
❊ وكيف سيتم حل هذه المشكلة التي تؤرق هؤلاء 

الطلاب؟
❊ ❊ عملت فور استلامي للعمل مطلع يوليو الفارط 
التعاون  أرزقي سعيداني –مدير  بالسيد  الالتقاء  على 
والتبادل بين الجامعات بوزارة التعليم العالي الجزائرية، 
وطرحت عليه هذه المشكلة التي اصبحت معضلة فعلا 
لبعض الطلاب، ووعد بتقديم كل الدعم والمساندة 
لطلاب بلادنا، وطلبنا منه أن يطوي صفحة الماضي اذا 
كان هناك ما يعيق تطور العلاقات في هذا المجال بين 

بلدينا، وشرحنا له كيف يمكن للطالب ان يستوعب بعد 
ان تم قبوله بصورة نظامية في دراسة الدكتوراه ثم يفاجأ 
بعد تخرجه وقد امضى اربع سنوات بعدم الموافقة على 
تصديق شهادته ليتسنى له تقديمها للجهات اليمنية. 

هذا  في  الجزائري  الجانب  مع  وصلتم  أي��ن  إل��ى   ❊
الموضوع تحديداً؟

❊ ❊ من خلال طرحنا للموضوع ابدى السيد سعيداني  
تفهمه للموضوع واعتبر أن الفترة القادمة كفيلة بحله، 
وفي الاطار ذاته التقيت في اطار زيارات التعارف وطرح 
مواضيع الطلاب مع السيد جمال بلودان، وناقشنا معه 
الإشكال ذاته، وبدوره أعرب عن استعداده لحل الخلاف 
القائم حول تصديق الشهادات الخاصة بالدكتوراه في 
أقرب وقت ممكن، وطرحنا عليه إذا كانت تلك الشهادات 
صادرة من الجامعات الجزائرية بصورة صحيحة فينبغي 
التصديق عليها، أما إذا كانت عكس ذلك فغير ملزمين 

بالمصادقة عليها.
❊ يقول البعض أن هذا الاجراء يمس طلابنا فقط؟

❊ ❊ هذا الكلام غير صحيح، فهم يتعاملون مع شهادات 
وليس جنسيات، والدليل أن ما وقع لطلابنا حاصل أيضا 
لطلاب آخرين من دول أخرى، وهذا ما أوضحه المختصون 
لنا معربين عن انهم سيقومون بحل هذه المشكلة لجميع 

الطلاب الدارسين بالجزائر بمن فيهم اليمنيون.
❊ هل لمستم تجاوباً من الجهة المختصة في وزارة 

التعليم العالي الجزائري، فطلابنا يريدون أن يطمئنوا؟
❊ ❊ صراحة أود أن اتقدم بالشكر الجزيل للسيدين 
أرزقي سعيداني وجمال بلودان، فقد لمست منهما تعاوناً 
كبيراً وهو ما يتجلى من خلال الجهود البارزة التي يبذلانها 
مع طلابنا عبر السنوات الماضية، وفي هذا الموضوع 
تحديدا لمست حرصهما على حله بما يمكن الطلاب من 
التصديق على شهاداتهم خلال الفترة القادمة، ونحن 
في القسم القنصلي نثمن جهودهما ونشيد بما يقدمانه 
لأبنائنا راجين أن يستغل ابناؤنا هذا الدعم في التحصيل 

العلمي.

التصديق مجانا للطلاب
❊ وماذا عن تصديقكم انتم في القنصلية على شهادات 

الطلاب، هل تستلمون منهم مبالغ مالية على ذلك؟
❊ ❊ بالنسبة لنا ووفق توجيهات وزارة الخارجية نقوم 
المستطاع، ومن ذلك  الاج��راءات قدر  بتسهيل كافة 
التصديق المجاني لكل الطلاب الخريجين من الجامعات 
الجزائرية الذين لا يستلمون منحة مالية معتمدة من أي 

جهة في الداخل، ومن دون أي مقابل مادي.

❊ لكن هناك من الطلاب من يقول أن التصديق على 
الوثائق يتم بالعملة الصعبة؟

❊ ❊ المبلغ الذي كان يؤخذ على كل وثيقة 10 
العمل،  استلمت  أن  منذ  ولكني  أمريكية،  دولاراً 
وبحسب تعليمات وزارة الخارجية جعلنا التصديق 
بمقابل 10 دولارات لوثيقة واحدة، فيما نقوم بإعفاء 
الطالب عن بقية الوثائق مهما كان عددها، وبالتالي 
أصبح الأمر مخففاً على الطالب الذي يتقاضى منحة 
دراسية، أما الطلاب الذين لا يتحصلون على منح 
فنقوم بإعفائهم نهائيا من الرسوم لكل الوثائق 

استشعارا لظروفهم.

القنصل الجديد بسفارة اليمن في الجزائر ل�                :

مشكلة عدم التصديق على شهادات الدكتوراه ستحل قريباً
لمسنا تعاوناً كبيراً وعلينا تقديم دعم مماثل للطلاب الجزائريين

حاوره / د. محمد النظاري

برزت في الآونة الأخيرة بعض المشاكل التي تواجه طلابنا الدارسين 
بالجزائر الشقيقة، ولعل أبرزها قضية عدم المصادقة على بعض شهادات 
الدكتوراه، بالإضافة إلى صعوبة التسجيل، إلى جانب الرسوم المقررة على 

تصديق وثائقهم من القسم القنصلي بالسفارة. 
للاطلاع على حيثيات هذا الموضوع نظراً لأهميته التقت )14 أكتوبر( 
بالمستشار علي أحمد الجوفي، القنصل بسفارة بلادنا بالجزائر، في أول 

حوار له وأجاب من خلاله عن أبرز القضايا التي تهم الطلاب.

❊ �سنعاء/ �سباأ:
عقد امس بوزارة التعليم الفني 
تعريفي  لقاء  المهني  والتدريب 
خاص بمنظومة شبكة معلومات 
التعليم  وزي���ر  برئاسة  ال����وزارة 
الدكتور  المهني  والتدريب  الفني 
عبدالحافظ ثابت نعمان وبحضور 
الشبكة  لمشروع  الفني  الفريق 
الوطنية للمعلومات التابع للمركز 

الوطني للمعلومات بصنعاء .
وفي اللقاء الذي ضم وكلاء الوزارة 
والوكلاء المساعدين ومدراء العموم 
قدم الفريق الفني للمشروع شرحاً 
إيضاحياً حول مفهوم وأهداف الشبكة 
الوطنية للمعلومات بغرض تحقيق 
وتخزين  ومعالجة   جمع  عمليات 
واسترجاع ونقل وتبادل المعلومات 
وتسيير أنشطة الأعمال والخدمات 

الحكومية على المستوى الوطني .
واستعرض الفريق الفني التصور 
معلومات  لمنظومة شبكة  الأول��ي 
وزارة التعليم الفني والتدريب المهني 
والهادف إلى إنشاء قاعدة بيانات وبنية 
أساسية للمعلومات تتيح الوصول إلى 
نظام وطني متكامل للمعلومات بكل 
الأجهزة  ومساعدة  ويسر،  سهولة 
والمؤسسات في القطاعات المختلفة 

أنظمة  على  الارتكاز  من  لتتمكن 
المعلومات  كافة  توفر  معلوماتية 
واتخاذ  السياسات  لرسم  اللازمة 
إلى  لافتين  المدروسة..  القرارات 
أهمية المنظومة في تهيئة الشروط 
إلى  للانتقال  اللازمة  والمتطلبات 
قيم  وتعزيز  الالكترونية  الإدارة 
الحكم  ق��واع��د  وإرس���اء  الشفافية 
الرشيد القائم على توفير المعلومة 
إلى  إضافة  للجميع  مكفول  كحق 
تحقيق التبادل المعلوماتي الشبكي 
بين الأجهزة والمؤسسات والهيئات 

المختلفة.

وفي اللقاء أكد وزير التعليم الفني 
والتدريب المهني أهمية المشروع 
لربط قطاعات الوزارة والمؤسسات 
البعض  بعضها  م��ع  لها  التابعة 
لتحقيق الانسجام المتكامل في العمل 
المؤسسي وبين المعلومة الصحيحة  
التي تبنى على أساسها قواعد الحكم 
الرشيد ومعالجة القضايا المزمنة في 

مختلف المجالات.
ول��ف��ت ال��وزي��ر إل��ى أن توفير 
المعلومة الرقمية ستلزم المسؤول 
ب��الإي��ف��اء ب��وع��وده ويعمل على 
الوعود  تجاهل  وع��دم  تحقيقها 
التي قطعها على نفسه في انجاز 
موضوع معين، مشيرا إلى الفوائد 
تنفيذ مشروع  التي ستتحقق في 
الشبكة الوطنية للمعلومات وفي 
المعلومات  تبادل  جمع  مقدمتها 
وتأمين  الوطني  المستوى  على 
توفير المعلومات وتسهيل تبادلها 
وبناء مخزون  الدولة  أجهزة  لدى 
استراتيجي للمعلومات ورفع كفاءة 
استخدام  فعالية  وزي���ادة  الأداء 
الموارد والإمكانات المتاحة وتعمل 
الحكومي  الإن��ف��اق  ترشيد  على 
وتقنيات  نظم  اقتناء  مجالات  في 

المعلومات.

لقاء تعريفي خاص بإنشاء منظومة شبكة معلومات لوزارة التعليم الفني

اجتماع للجنة الإعداد لمهرجان الرمان الثالث 2012م بمحافظة صعدة

عبدالحافظ ثابت نعمان

بدأت أمس بقسم الصحافة والإعلام بكلية الآداب جامعة عدن

)200( طالب وطالبة يجلسون لأداء امتحانات القبول والمفاضلة
❊ عدن/ نوال مكي�ش:

بدأت أمس في قاعة ابن خلدون بكلية الآداب  بقاعة بجامعة عدن امتحانات 
القبول والمفاضلة للطلاب المستجدين للعام الدراسي الجديد )2012 - 2013م( 

بقسم الصحافة والإعلام.
وأفاد الدكتور / مازن شمسان نائب عميد الكلية لشؤون الطلاب بان قرابة )200( 
طالب وطالبة لأداء إمتحانات القبول والمفاضلة  للعام الجامعي 2012م/2013م 

في مادتي اللغة العربية والإعلام اليمني التي تستمر يوماً واحداً .  
 وقال الاخ / عميد الكلية لشؤون الطلاب .. إن الامتحانات سارت بصورة 
ايجابية  فضلًا عن الدور الكبير الذي بذله الطلاب من خلال الحضور والالتزام 

لأداء الامتحانات ، متمنياً لهم الحصول على نتائج تحقق طموحاتهم.
وتوجه الدكتور/مازن شمسان  بالشكر لقيادة جامعة عدن ممثلة بالدكتور/
عبد العزيز صالح بن حبتور رئيس الجامعة الذي يسعى دوماً في تسهيل كافة 
الصعوبات وتوفير كل الأجواء المناسبة ليتمكن الطلاب المستجدون من خريجي 

الثانوية العامة من خوض امتحانات المنافسة دون صعوبات.
على الصعيد نفسه بدأت أمس الأول الأحد  بكلية الآداب بجامعة عدن امتحانات 
الدور الأول للفصل الدراسي الثاني للعام الجامعي 2011م/2012م والتي ستستمر 

قرابة )20 يوماً( والتي سيجلس فيها ما يقرب من )1300( طالب وطالبة.
وقال الدكتور/ حسين عبدالرحمن باسلامة عميد كلية الآداب أن الامتحانات 
سارت بصورة طبيعية وفق الجدول المحدد لها لجميع المستويات الدراسية في 

الكلية.
وأشاد عميد الكلية بالتزام المراقبين بالحضور باستثناء البعض، مشدداً على 

ضرورة التفاهم والتفاعل الإيجابي بين أعضاء هيئة التدريس.
وأثنى الأخ العميد على الدور الإيجابي الذي لعبه قسم التسجيل بالكلية من 

خلال التهيئة الفعالة لأداء امتحانات الفصل الدراسي الثاني.

❊ �سعدة / �سباأ:
ناقشت لجنة الإعداد لمهرجان الرمان 
في  صعدة  بمحافظة   2012 الثالث 
اجتماعها أمس بحضور قيادة السلطة 
المتعلقة  المواضيع  من  عددا  المحلية 

بعملها.
في  المهرجان  افتتاح  اللجنة  وأق��رت 
الجاري  سبتمبر  من  والعشرين  التاسع 
بالذكرى  بلادنا  احتفالات  مع  تزامنا 
الخالدة  سبتمبر   26 لثورة  الخمسين 
)اليوبيل الذهبي( وكذا الذكرى التاسعة 

والأربعون لثورة 14 أكتوبر المجيدة. 
السلطة  قيادة  أك��دت  اللقاء  وخ��لال 
المحلية على ضرورة العمل المتواصل 
في  الجميع  وتعاون  الفترة  هذه  خلال 
العمل على إنجاح المهرجان الذي يعتبر 

تقليدا سنويا تقيمه المحافظة.
وش���ددت على ض���رورة دع��وة كافة 

الجمعيات والاتحادات الزراعية للمشاركة 
بتقديم  وإش��ع��اره��م  المهرجان  ف��ي 
معروضاتهم المختلفة وتسويق بضاعتهم 

عبر المنشورات والملصقات المختلفة.
من جانبه استعرض مدير عام مكتب 
المهندس  بالمحافظة  وال��ري  الزراعة 
عبدالرقيب الفأر الاستعدادات والترتيبات 
وضعها  تم  التي  والتصورات  الجارية 
لتكون دليلًا وخارطة لإعداد وتنفيذ كافة 

فعاليات المهرجان.
من جهة أخرى دشنت قيادة السلطة 
المحلية بمحافظة صعدة أمس الحملة 
البيطرية التكميلية من المرحلة الثانية 
لعلاج الأمراض البكتيرية وذبابة الدودة 
الحلزونية والطفيليات الداخلية والخارجية 
 – حيدان   – رازح   – قطابر  بمديريات 
الدولية  اللجنة  من  بتمويل  الصفراء- 

للصليب الأحمر.

 15 تستمر  التي  الحملة  وتستهدف 
يوما 60 ألفاً من الحيوانات ويشارك في 
تنفيذها 18 كادراً ما بين طبيب بيطري 

وإداري ومهني.
وخلال التدشين أكدت قيادة السلطة 
المحلية بمحافظة صعدة على أهمية تنفيذ 
مثل هذه الحملات العلاجية للحيوانات لما 
لها من مردودات إيجابية في الحفاظ على 
الثروة الحيوانية وسلامتها من الأمراض، 
المتابعة  الزراعة  مكتب  على  مشددة 
المستمرة والوصول الى كافة المناطق 
في المديريات المستهدفة، داعية جميع 
المزارعين إلى التعاون مع مكتب الزراعة 

في إنجاح الحملة.
ووجهت مكتب الزراعة والري بالتنسيق 
المديريات  في  المحلية  السلطة  مع 
المستهدفة في كافة العزل والقرى بحيث 

تشمل الحملة جميع الحيوانات.

توقيع بروتوكول تعاون وتنسيق بين معهد التفوق 
بتريم وأكاديمية بناة المستقبل بالقاهرة

❊ تريم / عبدالله باخري�سة :
للتدريب والتأهيل بوادي حضرموت أمس في  التفوق  وقع معهد 
العاصمة المصرية القاهرة بروتوكول تعاون مع أكاديمية بناة المستقبل 
بالقاهرة، وذلك في مجالات التدريب والتعليم والتسويق والتنظيم 

للدورات واعتماد الشهادات للدبلومات والدرجات العلمية.
وسيمنح معهد التفوق بموجب هذا البرتوكول متدربيه عددا من 
كولمبس  جامعة  من  شهادات  منها  والدولية،  العربية  الشهادات 
الاميركية وجامعة القاهرة، وأكاديمية جون هيفر البريطانية، بالإضافة 
إلى جامعة ليدن استيت الأميركية ومركز ديبونو الشرق الأوسط وشمال 
افريقيا، كما سيتمكن المعهد من التنسيق للراغبين في الالتحاق بمساق 
الدكتوراه والماجستير في التنمية البشرية من جامعة ليدن استيت 

الامريكية، إلى جانب عدد من الدبلومات التدريبية باعتمادات عالمية.
وقد وقع البروتوكول عن أكاديمية بناة المستقبل رئيسة الأكاديمية 
المدربة العالمية الدكتورة مها فؤاد وعن معهد التفوق للتدريب والتأهيل 

مديره المدرب الدولي أحمد محفوظ باحصين.

أمين عام محلي شبوة يتفقد سير 
امتحانات معهد العلوم الصحية

❊ �سبوة/ عادل القبا�ش: 
اطلع أمين عام المجلس المحلي 
بمحافظة شبوة عبدربه هشلة ناصر 
أمس ومعه الدكتور أبوبكر محمد 
العلوم  الشكلية مدير عام معهد 
سير  على  بالمحافظة  الصحية 
امتحانات القبول للطلاب والطالبات 
المتقدمين للمعهد للعام الدراسي 

الجديد 2012 – 2013م. 
مدير  من  العام  الأمين  واستمع 

المعهد إلى شرح مفصل حول الإجراءات 
وشروط القبول وعدد المتقدمين البالغ 

)175( طالباً وطالبة. 
وأكد استعداد السلطة المحلية 
لتقديم أوجه الدعم والمساعدة بما 
من شأنه إنجاح المعهد .. مشيداً 
بدور الجميع في تحمل المسؤولية 
الوطنية بكل أمانة وإخلاص لما فيه 
مصلحة أبنائنا الطلاب والطالبات 

في المعهد.


